
Como sabéis, Marenys de Rafalcaïd ha cambiado bastante
en los últimos años y es que parece ser que hasta se va a acabar la
urbanización. Pero todo en la vida mejorable.

Como en todos los barrios de la ciudad, nosotros también tenemos propuestas para
mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas, y tenemos claro que no
se puede hacer todo “de golpe”, por eso este año sólo tenemos un deseo:

Acceso peatonal y seguro a nuestro barrio.

No es un capricho. Desde que se hizo la nueva carretera, cuando alguien va
andando o corriendo al Grau o Daimús, lo hace por una carretera estrecha, sin
arcén y si es de noche, sin ningún tipo de iluminación.

Y para que se haga realidad, también os pedimos que nos ayudéis para que
todos los partidos políticos lo incluyan en sus programas electorales.

Eso es todo (que no es poco). Las grandes inversiones las dejamos para otros,
nosotros queremos ir pasito a pasito, pero por una vía segura.

P.D.: El día 6 de enero os esperamos en Marenys de Rafalcaïd
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